



OSVALDO Vento Montiller, presidente del Inder, afirmó que el próximo curso escolar 2022-2023 debe resultar histórico, el mejor en el sistema deportivo nacional.

El período académico iniciará el venidero 18 de noviembre y se extenderá hasta julio de 2023. Después tratarán de retomar la experiencia de que puedan desarrollarse entre los meses de septiembre y julio.

Montiller participó durante dos días en Cienfuegos en el seminario nacional de preparación del próximo curso. Experiencia similar se vive el resto de las provincias del país.

«Se revisaron los objetivos de carácter general y cuestiones específicas que aseguran el éxito del próximo curso escolar, además de evaluar en los territorios un grupo de temas. Me impresiona muchísimo la calidad en el desarrollo de estos encuentros y el nivel de participación. Las intervenciones son aportadoras», sostuvo.

Funcionarán todas las escuelas del sistema deportivo nacional, que agrupan a más de 23 mil estudiantes.

«Tenemos en Cuba 34 instituciones educativas, dos en cada una de las provincias: las escuelas integrales de iniciación deportiva y las de formación de profesores de Educación Física. Además, en La Habana funcionan dos escuelas nacionales: la Cerro Pelado y la Giraldo Córdova Cardín», comentó Vento.

Contribuir a la preparación de los principales cuadros para arribar al curso escolar con las adaptaciones curriculares y cumplir con el calendario escolar y deportivo son las instalaciones de los encuentros.

Tienen como referencia los documentos rectores del VIII Congreso del Partido Comunista de Cuba, así como continuar la estrategia del ciclo olímpico y cumplir los objetivos que contienen las indicaciones del presidente del Inder.